

Gracias a los trabajos preventivos desarrollados con anterioridad por la Municipalidad de Hijuelas en marco del Plan Invierno 2025, no hubo mayores problemas, durante de las precipitaciones registradas ayer y que dejaron aproximadamente 23 milímetros de agua caída en la comuna.

Desde el municipio se han planificado turnos con asistentes sociales y profesionales de distintas áreas, quienes cada semana están atentos a eventos meteorológicos u otras emergencias, como por ejemplo posibles incendios que puedan afectar a las familias de nuestra comuna, señaló la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat.

Anuncio Patrocinado

Ayer específicamente, hubo equipos que asistieron ante eventualidades a aproximadamente 40 vecinos, quienes por solicitud espontánea pidieron apoyo a la Dirección de Desarrollo Comunitario, con nylon para cubrir techumbres.

Por su parte, la Unidad de Gestión de Riesgos y Desastres de la Municipalidad de Hijuelas estuvo monitoreando la situación, registrándose temas menores en la Av. Manuel Rodríguez producto de la lluvia, situaciones que no derivaron en anegamientos, gracias a las labores del personal de la cuadrilla municipal que despejó oportunamente las vías de evacuación de aguas lluvias, tras la caída de hojas de árboles debido al viento y las precipitaciones.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Igualmente hubo cortes de energía eléctrica en sectores como El Badén y Barracita, situaciones que se informaron a la empresa Chilquinta que durante la tarde de ayer trabajó en dichos lugares.

Recordar a los vecinos de la comuna de Hijuelas, que ante cualquier situación de emergencia, se pueden contactar al teléfono +569 9144 6118 de la Unidad de Gestión de Riegos y Desastres del municipio, el cual está activo las horas del día.

y tú, ¿qué opinas?